

本校生徒がデザインした新交通「あいくる」が柏崎市内を運行しています

柏崎市AI新交通「あいくる」のラッピングデザインにおいて、本校の生徒が最優秀賞・優秀賞を受賞しました。令和5年11月より、生徒がデザインしたバスが柏崎市内を運行しています。

「あいくる」とは、柏崎市が開発したAI(人工知能)を活用した新たな予約型乗合交通です。柏崎市中心部を運行区域として、高齢者の方をはじめとする多くの市民に利用されています。

最優秀賞を受賞した生徒のコメント

このデザインには私が個人的に柏崎の中で美しいと思うところをモチーフにとり入れました。特に、柏崎の夕暮れが好きなので、夕暮れから夜にかけてのグラデーションを背景にモチーフを活かして幻想的に柏崎を表現しました。今回受賞したことに関しては、このデザインにはデザイナーの手が加わっていなく、本当に自分だけの実力でいただいた賞なのでデザイン系の大学を目指していた私にとって、とても自信につながる良い経験となりました。デザインしたバスが、地域活性化の一つの理由となってくれると嬉しいと思います。

優秀賞を受賞した生徒のコメント

両市のデザインをする際は、見る人も乗る人も楽しむことのできるデザインとなるように心掛けました。主に花火や紅葉、米山大橋などの柏崎らしさを取り入れ、また、えちごんが鯛に乗って一緒に走ってくれるといったデザインを施しました。それらを手描きの質感で表現したところも見所の一つです。今回受賞したことを通して、私はデザインをする楽しさをより知ることができ、大変良い経験となりました。多くの方が「あいくる」を利用し、良い思い出となれたら幸いです。





柏崎市AI新交通

あいくる

ラッピング
車両デザイン大募集!

あなたがデザインした車両が、柏崎のまちを走る。

柏崎市で、今年の11月下旬にAIを活用した新しい公共交通の運行がスタート。
この新たな公共交通に親しみを持っていただくため、車両デザインを募集します。

事前予約制の乗合交通です！

AI（人口知能）を活用した
市中心部における

「あいくる」の運行区域と郊外地域は、
既存の路線バスや鉄道などで結び、
「持続可能で、やさしい公共交通
ネットワークの構築」の実現を目指します！

運行区域内にきめ細かく設定する
乗降ポイント間を、
乗り継ぎなしで移動ができる
非常に便利な新しい公共交通です！

募集期間
2023 5.15 ▶ 7.14

主催：柏崎市 柏崎市地域公共交通活性化協議会